

La ministre du logement suspend la fin de la trêve hivernale

Première mesure symbolique du ministère du logement, Cécile Duflot décide de prolonger le dispositif hivernal pour l'hébergement d'urgence, pour « *faire en sorte que d'ici au 31 mai, on puisse garder des places et on ne mette plus personne à la rue* ».

Ce dispositif destiné aux sans-domiciles fixes, qui prend traditionnellement fin le 31 mars, a déjà vu son échéance reportée jusqu'à ce mardi par le gouvernement de François Fillon pour des raisons de calendrier électoral. C'est donc un nouveau répit de 10 jours qui s'annonce pour les SDF. « *La première décision que j'ai prise en liaison avec Marisol Touraine, la ministre des Affaires sociales, c'est de suspendre la fin de la trêve hivernale et de repousser au 31 mai toute décision* », a déclaré Mme Duflot sur le plateau de Canal +.

D'ici la nouvelle échéance, la ministre issue d'EELV entend « *mobiliser l'ensemble des acteurs pour faire en sorte que les places dans les foyers d'urgence soient libérées par ceux qui ont droit à un logement et accueillir les personnes qui sont en plus grande fragilité dans des lieux d'hébergement de plus grande qualité* », a-t-elle poursuivi. Elle a par ailleurs réaffirmé l'engagement de la majorité présidentielle de relever le seuil de logements sociaux pour les villes de plus de 3 500 habitants à 25 %, contre 20 % actuellement.

› C. G. (avec AFP)

du 22/05/2012